

Vos questions / nos réponses

dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/10/2009 12:30

un test urinaire peut-il être positif lorsque la personne est en contact régulier avec des fumeurs de cannabis, sans en fumer elle-même?

Mise en ligne le 19/10/2009

Bonjour,

Des études montrent que l'inhalation passive de cannabis peut, parfois, donner un résultat positif dans les tests sanguins ou urinaires. Tout dépend de l'intensité de l'exposition. Si la personne se trouve quelque temps dans une pièce peu ou pas aérée en compagnie de plusieurs fumeurs, les possibilités de dépistage positif seront plus grandes que si la pièce est très aérée.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Informations générales sur le dépistage des drogues](#)